

Eiserne Disziplin und intensive Arbeit

Ehrungsabend der Korbmachergemeinde: fünf Sportler und ein Züchterehepaar ausgezeichnet

Von KLAUS GAGEL

MICHELAU „Jeder Einzelne der heute zu Ehrenden war im Jahr 2018 ausnehmend erfolgreich“. Mit diesen Worten begann die Laudatio des stellvertretenden Bürgermeisters Dirk Rosenbauer beim Ehrungsabend der Gemeinde Michelau. Zu den „glorreichen Sieben“ zählten erfolgreiche Leichtathleten, aber auch ein hervorragendes Züchterehepaar aus Neuensee.

Dirk Rosenbauer würdigte nicht nur die Verdienste der Einzelnen, sondern sprach auch seine Anerkennung dafür aus, dass die erfolgreichen Sportler und Züchter damit den Namen der Gemeinde Michelau in Oberfranken weit über den Landkreis hinaus würdig bekannt gemacht hätten.

Zu den Geehrten zählten „alte Haudegen“, die seit Jahren das Aushängeschild der Gemeinde bilden, aber auch Newcomer, denen die Ehrung der Gemeinde zum ersten Mal zuteil wurde. Für alle gab es Sachgeschenke und Eintrittskarten für das Michelauer Hallenbad.

Sportlicher Nachwuchs

Im Namen der Gemeinde wurden folgende Sportler und Züchter geehrt: Helen Hanft aus Neuensee überzeugte beim Landesschießen in Traunfeld und holte sich den Titel der Jugendschützenkönigin. Jule Graß aus Lettenreuth wurde in der Altersklasse U16/W14 oberfränkische Meisterin im Blockwett-



Die „glorreichen Sieben“ der Gemeinde Michelau zusammen mit Zweitem Bürgermeister Dirk Rosenbauer (li.) und Gemeinderat Roland Braun (4. v. li.): Alexander Finsel, Kurt Herbicht (2. und 3. v. li.), Helen Hanft, Jule Graß, Roswitha und Andreas Scheumann sowie Alfred Zach (5. bis 9. v. li.).

FOTO: KLAUS GAGEL

kampf Sprint/Sprung und im Vierkampf und 80 Meter Hürdenlauf.

Alexander Finsel aus Schwürbitz glänzte bei der oberfränkischen und der bayerischen Meisterschaft. In Oberfranken sicherte er sich den Gesamtsieg beim Langstreckenlauf über 8800 Meter und über 5000 Meter in der Altersklasse M40. Bei der Bayerischen Meisterschaft holte er sich die Vizemeisterschaft im Halbmarathon.

Alte „Haudegen“

Jedes Jahr dabei sind Kurt Herbicht und Alfred Zach. In der Altersklasse M65 war Kurt Herbicht der erste Platz im Crosslauf bei der oberfränkischen Meisterschaft nicht zu nehmen. Auf der Mittelstrecke über 3800 Meter holte sich Alfred Zach in der Altersklasse M80 den Titel bei der oberfränkischen Meisterschaft. Deutsche Meister mit der Rasse „Fränkische Landgänse“ wurde die Züchtermgemeinschaft Roswitha und Andreas Scheumann aus Neuensee.

Dirk Rosenbauer lobte die eiserne Disziplin, die durch intensives Training und Arbeit erst zu solchen Leistungen befähigt. „Erfolge müssen hart erarbeitet werden und setzen wertvolle Charaktereigenschaften voraus“, so der stellvertretende Bürgermeister, der zum Ehrungsabend auch SPD-Fraktionsvorsitzenden Roland Braun willkommen hieß. Die Arbeit innerhalb der Vereine als Keimzelle sozialer Bindungen bezeichnete Rosenbauer als überaus wertvoll.